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COMUNE DI PADOVA
Settore Servizi al Consiglio

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Polo
catastale, Politiche dell’innovazione

VIII Commissione Consiliare
POLITICHE DI CONTROLLO E GARANZIA

Bilancio, Risorse Umane, Vigilanza sull’attuazione del P.E.G.,Controllo di gestione, Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 6 del 07 marzo 2011 della II Commissione
Verbale n. 8 del 07 marzo 2011 della VIII Commissione

L’anno 2011, il giorno 07 del mese di marzo alle ore 12.30, regolarmente convocate con lettere d’invito dei
Presidenti Evghenie e Foresta, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala del Consiglio
Comunale, la II e la VIII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente II P SALMASO Alberto Capogruppo P
FORESTA Antonio Presidente  VIII P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente II A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente II A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente VIII A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P MARIANI Luigi Componente II P
BERNO Gianni Capogruppo P PISANI Giuliano Componente VIII P
SCAPIN Fabio Capogruppo P GAUDENZIO Gianluca Componente VIII A
DI MARIA Federica Capogruppo A CRUCIATO Roberto Componente II P
TREVISAN RENATA Delegata da DI MARIA P BORDIN Rocco Componente VIII A
MANCIN Marina Capogruppo P CAVATTON Matteo Delegato da BORDIN P
RUFFINI Daniela Capogruppo P -- -- --

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione comunale, l’assessore Marta Dalla
Vecchia e Andrea Micalizzi, il capo settore Commercio Fernando Schiavon, il capo settore Provveditorato
Ezio Tognin, il capo settore Patrimonio Giampaolo Negrin, il funzionario del settore Commercio Chiara
Aliprandi, la segretaria della ottava Commissione Federica Ghion.
Sono altresì presenti i consiglieri  Anna Barzon e i signori uditori  Filippo Sadocco, Paolo Wieckzorek,
Gambelli Gilberto e Paola Ghidoni.
Segretario verbalizzante: Giorgio Zanaga.

Alle ore 12.46 i presidenti Evghenie e Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta
la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame del Bilancio di Previsione 2011 relativamente a Commercio, Turismo, Attività Produttive,

Patrimonio e Partecipazioni (assessore Dalla Vecchia).
2. Esame del Bilancio di Previsione 2011 relativamente al Provveditorato (assessore Micalizzi).
3. Varie ed eventuali.
Vengono consegnati ai consiglieri i prospetti, suddivisi per settore, contenenti le schede sintetiche dei capitoli
di bilancio afferenti ad ogni materia trattata. Tali prospetti sono agli atti della Seconda e dell’Ottava
Commissione.
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Presidente
Evghenie

Saluta, ringrazia i presenti e apre i lavori della riunione congiunta.
Legge l’Ordine del Giorno e lascia la parola all’assessore Micalizzi per la trattazione
del secondo punto.

Assessore
Micalizzi

Presenta brevemente le schede di bilancio afferenti il settore Provveditorato che, quale
settore di supporto e strategico dell’Amministrazione, ha presentato una proposta di
bilancio per complessivi 9.419.335,00 euro.
Evidenzia come, rispetto al 2010, la proposta per il 2011 presenta una riduzione del 5%
distribuita tra i vari capitoli. Contrazione in linea con le riduzioni effettuate anche da tutti
gli altri settori comunali.
Evidenzia che il pagamento delle utenze dell’energia elettrica e dei carburanti risente
dell’andamento (in aumento) del mercato.

Salmaso Chiede di specificare le voci riguardanti gli acquisti di beni di consumo e di beni
strumentali non inventariabili.
Desidera spiegazioni sull’aumento, nel 2010 rispetto al 2009, delle spese per la
cancelleria e sulla diminuzione della stessa voce per il 2011.

Tognin Specifica che l’acquisto di beni di consumo e di beni strumentali non inventariabili si
riferisce alle forniture di oggettistica, di tendaggi, lampade, portabandiere per le scuole e
di tutti quei beni che per il loro basso costo non sono inventariabili.
Spiega che l’aumento della voce di cancelleria per il 2010 si riferisce al fatto che in
quell’anno si è cercato di recuperare una scorta minima di magazzino che negli anni
precedenti è andata via via esaurendosi.

Ruffini Chiede se nel prospetto di bilancio per il 2011 sono state previste le spese per le
forniture elettorali per il referendum del giugno prossimo.

Tognin Specifica che molte spese elettorali sono rimborsate dallo Stato e quindi rientrano in una
partita di giro con la Prefettura e solo una piccola parte sono a carico del settore
Provveditorato che vi provvederà con gli stanziamenti previsti nei capitoli di bilancio
assegnati al settore.

Foresta Poiché non vi sono altre richieste di intervento introduce il primo punto all’Ordine del
Giorno e lascia la parola all’assessore Dalla Vecchia.

Assessore
Dalla Vecchia

Commercio:
ringrazia pubblicamente la dr.ssa Carla Franch per il lavoro svolto a capo del settore
Commercio (ora passato in capo al dr. Fernando Schiavon) e precisa che la proposta di
bilancio 2011 è stata redatta dalla dr.ssa Franch prima di lasciare l’incarico.
Informa che anche quest’anno si è proceduto nel favorire i grandi progetti del settore e
che la riduzione degli stanziamenti di bilancio è stata possibile comprimendo i capitoli
dei contributi. Ribadisce che si tratta di un bilancio stilato per le grandi iniziative a
scapito dei micro progetti.
In particolare gli obiettivi del 2011 sono:
1) attivazione del SUAP. E’ lo Sportello Unico per le Attività Produttive e rappresenta

l’unico soggetto pubblico di riferimento territoriale per tutti i procedimenti che
abbiano ad oggetto l’esercizio delle attività produttive e di prestazione di servizi e
quelli relativi alle azioni di localizzazione, realizzazione, trasformazione,
ristrutturazione o riconversione, ampliamento o trasferimento, nonché cessazione o
riattivazione delle suddette attività. Tale sportello funzionerà per via telematica ed
entrerà in funzione a pieno regime nel mese di settembre. Ricorda che sul progetto
del SUAP c’è una forte sinergia con la CC.II.AA., con l’USL e in generale con tutti gli
enti coinvolti. Rammenta altresì il grande investimento di risorse umane per rendere
operativo il progetto;

2) sostegno e valorizzazione del commercio in centro storico e nei quartieri;
3) promozione dei prodotti locali, della filiera corta e dei mercati agricoli.

Cruciato Chiede in che modo si integrerà il SUAP con il settore dell’edilizia.

Berno Circa lo sviluppo del SUAP ritiene che sia molto importante tenere aggiornati i consiglieri
soprattutto sul suo funzionamento. A tale proposito propone di dedicare una riunione
monotematica di approfondimento (in seconda Commissione).
Circa i mercati di vendita diretta dei prodotti agricoli fa sapere che ci sono delle
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sollecitazioni dei quartieri per la nascita di nuovi mercati pur nel rispetto ed equilibrio
della realtà commerciali locali. Sull’acquisto di prodotti locali rileva che una sana
concorrenza è un fattore importante per vivacizzare la vita delle comunità.

Sadocco Propone di inserire nel bilancio comunale degli stanziamenti a favore dei ragazzi che
vogliano aprire un’attività commerciale al fine di creare per loro delle opportunità
concrete.

Berno Aggiunge la proposta di mettere a sistema, inserendolo nel piano dei mercati rionali, il
mercato sperimentale del C.d.Q. 6.

Assessore
Dalla Vecchia

Specifica che il SUAP è uno sportello di interfaccia con il cittadino per permettergli di
destreggiarsi tra i vari uffici comunali per le pratiche di avvio di un’impresa.
Ricorda che è da tempo che questa Amministrazione pone molta attenzione ai mercati
contadini (piazza De Gasperi) e che sta per essere messo a punto un piano dei mercati
agricoli ed un regolamento che certifichi la filiera corta.

Salmaso Ritiene che il SUAP sia un buon punto di partenza e chiede:
1) quali sono le risorse investite nella promozione turistica;
2) se sulle attività turistiche c’è un progetto di cooperazione con la Provincia;
3) dove è andato a finire il protocollo sul turismo di qualche anno fa ed il relativo

finanziamento comunale.

Assessore
Dalla Vecchia

Specifica che per quanto riguarda il turismo l’Amministrazione comunale ha lavorato in
sintonia con il Consorzio di promozione turistica.
Rammenta che in quest’ultimo il Comune di Padova ha un proprio rappresentante nel
Consiglio d’Amministrazione e che tale rappresentante non c’è nell’omonimo organismo
dell’Azienda di promozione turistica.
Al riguardo rende noto che la Provincia e la CC.II.AA. di Padova (senza Comune di
Padova) hanno dato avvio alla D.M.O.
(Destination Management Organization. E’ uno strumento operativo idoneo a migliorare
programmazione, coordinamento e gestione degli interventi degli Enti ed organismi che
operano nel comparto turistico, tenendo anche conto che la Regione intende avviare la
revisione della vigente legge sul turismo per adeguarla alle attuali esigenze. N.d.R.).
Specifica che la quota non versata all’Azienda di Promozione turistica è stato reinvestito
negli interventi per richiamare turisti in città.

Presidente
Evghenie

Ricorda al consigliere Salmaso che la questione afferente al turismo da lui posta anche
attraverso una specifica mozione sarà oggetto di discussione, come già concordato, in
una apposita seduta della seconda commissione.
Poiché non vi sono altri interventi sul Commercio e sul Turismo invita l’assessore Dalla
Vecchia ad illustrare la proposta di bilancio 2011 relativa al settore Patrimonio.

Assessore
Dalla Vecchia

Illustra il prospetto con le voci di bilancio 2011 del settore Patrimonio specificando che
sul fronte delle alienazioni, delle concessioni e dei fitti non ci sono grosse novità.

Salmaso Chiede a che punto sono le alienazioni.

Negrin Risponde che nel 2010 è stata venduta l’area dell’ex Maruffi per 912 mila euro ma il
contratto attualmente non è ancora stato stipulato.
Informa che è stata esperita una gara per la vendita di nr. 10 appartamenti per la quale
sono state presentate nr. 3 offerte per tre unità abitative diverse tra loro; quindi ad
ultimazione della gara saranno venduti tre appartamenti.
Rende noto che la azioni della società Venezia-Padova saranno messe in vendita in un
unico pacchetto comprendente anche le quote azionarie della Provincia di Padova.
Fa presente il mercato immobiliare non risponde secondo le aspettative.

Ruffini Chiede quanti alloggi ERP sono stati venduti fino ad oggi.

Negrin Risponde che fino ad oggi non è stato venduto alcun alloggio ERP e che il dato indicato
nel prospetto di bilancio alla voce proventi dalla vendita di alloggi ERP di euro
3.523.014,00 si riferisce ad una semplice stima di ciò che prevediamo di incassare dalla
vendita di tali alloggi durante il 2011.

Scapin Riguardo la vendita delle azioni della PD/VE fa sapere che le offerte sono ribassate del
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5% rispetto al prezzo indicato nella delibera di Consiglio Comunale. In virtù di ciò chiede
se il provvedimento di vendita ad un prezzo diverso dovrà essere di nuovo esaminato
dal Consiglio.

Assessore
Dalla Vecchia

Risponde che la deliberazione di Consiglio Comunale non fissava alcun prezzo di
vendita e che quindi non ci sarà nessuna nuova deliberazione.

Mancin Chiede spiegazioni sui proventi derivanti dalla vendita di beni immobili di modesto valore
non appartenenti al piano delle alienazioni stimati in 500 mila euro.

Negrin Risponde che si tratta di diverse e piccole alienazioni del valore di 20/30 mila euro
ciascuna che stimiamo per un totale di cinquecentomila euro nel 2011.

Gambelli Chiede di sapere a quali società si riferiscono i dividendi indicati nel prospetto di bilancio
e per quanti anni ancora dovrà essere pagato il leasing immobiliare del palazzo di via
Gozzi.

Negrin Risponde che i dividendi si riferiscono alla sola società Acegas-Aps e che il leasing di
palazzo Gozzi durerà ancora 20 anni.

Presidenti
Foresta e
Evghenie

Alle ore 13.45, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringraziano gli
intervenuti e chiudono la seduta.

                IL PRESIDENTE                                                         LA PRESIDENTE
     della VIII Commissione Consiliare                                  della II Commissione Consiliare
             Antonio Foresta                                                                Nona Evghenie

        Il Segretario verbalizzante
               Giorgio Zanaga


